



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Jornada	14	16/03/2024	LEGISLATIVO

El peso es la moneda con mayor avance frente al dólar

ALEJANDRO ALEGRÍA

El tipo de cambio se colocó en su mejor nivel en siete meses, pues concluyó la jornada del viernes en 16.71 pesos por dólar, lo que se tradujo en una apreciación semanal de 0.52 por ciento, de acuerdo con datos del Banco de México (BdeM).

En lo que va de 2024, el tipo de cambio para operaciones de mayo-reo, de referencia en el mercado, acumula una apreciación de 1.99 por ciento, que convierten al peso en la moneda con el mayor avance frente al dólar. En el primer día hábil del año cotizó en 17.04 unidades por dólar y ayer lo hizo en 16.70, según el seguimiento del BdeM.

“El comportamiento semanal de la divisa estuvo relacionado, con el debilitamiento del dólar y una mayor demanda por activos de riesgo en los mercados financieros internacionales; así como, por la posibilidad de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) retrase el recorte a las tasas de interés, hasta el segundo semestre de 2024”, señaló el Centro de Estudios en Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados.

Frente al nivel reportado el 8 de marzo, que fue de 16.7985 pesos

por cada dólar, ayer se observó una apreciación semanal de 0.52 por ciento o 9 centavos. Con ello, la moneda local acumuló tres semanas consecutivas de ganancias.

Aunado a ello, la cotización al término de la semana es el mejor nivel desde el 28 de agosto de 2023, cuando el tipo de cambio culminó en 16.7432. El nivel alcanzado ayer es cercano a los 16.6895 pesos por dólar reportados el 28 de julio de 2023.

Esperan ajuste del BdeM

La moneda mexicana sumó una apreciación de 1.87 por ciento en lo que va del año, pues el 2 de enero se ubicó en 17.0297 pesos.

A pesar de que al terminar la semana la moneda mexicana observó el mejor valor respecto a la divisa estadounidense, en comparación con el cierre del jueves, que fue de 16.6920 pesos, mostró una ligera depreciación de 0.10 por ciento.

El recorte de las ganancias del peso se explicó, de acuerdo con analistas de Monex, porque la próxima semana se realizará la siguiente reunión de la junta de gobierno del BdeM, en la que se prevé un ajuste en la tasa de interés de referencia.

El tipo de cambio mostró una apreciación de 2.07 por ciento frente al cierre de febrero de 2024, que fue de 17.0633 unidades de la moneda mexicana por cada divisa estadounidense.

La Bolsa Mexicana de Valores concluyó la semana en 56 mil 228.4 puntos, un avance de 0.3 por ciento frente a la jornada anterior y respecto al cierre del 8 de marzo mostró un avance de 4.03 por ciento.